

JUNJI Valparaíso atendió a más de 17 mil niños y niñas en 2024 con un impacto económico y social clave

Un gran impacto en la sociedad alcanzó la JUNJI Valparaíso al brindar atención y educación inicial a **17.277 niños y niñas** en **298 jardines infantiles** durante el recién finalizado 2024. La educación temprana, clave para la formación integral de los párvulos, ha generado un cambio positivo, no solo en el desarrollo de habilidades cognitivas, emocionales y sociales, sino también en la construcción de una sociedad más próspera y con mayor potencial.

La importancia de estos primeros años no puede subestimarse. En esta etapa, cuando el cerebro es más plástico y receptivo a estímulos, las experiencias vividas tienen un impacto duradero. A través del juego, la interacción y la exploración, los niños y niñas desarrollan nuevas capacidades que no solo enriquecen su experiencia educativa, sino que fortalecen las bases de su bienestar. Desde la adquisición de habilidades lingüísticas y matemáticas hasta la formación de una identidad emocional sólida, cada aprendizaje en este proceso temprano contribuye a construir una persona más resiliente y saludable.

Anuncio Patrocinado

Invertir en educación inicial tiene un impacto directo en la sociedad. Esto contribuye a la formación de una generación mejor preparada para enfrentar los desafíos del futuro con confianza y autonomía. Las personas con una base educativa sólida se integran de manera más efectiva en sus comunidades y contribuyen activamente a construir una sociedad más dinámica y cohesionada. A largo plazo, los beneficios de la educación inicial se multiplican, mejorando la calidad de vida de todos y fortaleciendo el desarrollo social sostenible.

A lo largo del año, JUNJI Valparaíso no solo atendió a más de 17.000 niños y niñas, sino que también trabajó en fortalecer los lazos con las familias, brindando apoyo a los padres, madres y cuidadores en el proceso educativo. Esta red de colaboración permite que cada niño y niña acceda a las mismas oportunidades, independientemente de su origen o situación económica, asegurando una educación inclusiva y equitativa para todos.

JUNJI Valparaíso atendió a más de 17 mil niños y niñas en 2024 con un impacto económico y social clave

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“La educación inicial es un factor clave en la construcción de un futuro más justo y próspero. En JUNJI Valparaíso nos enorgullece saber que estamos formando niños y niñas que crecerán con mayores capacidades, listos para enfrentar los desafíos del mañana”, señaló Beatriz Lagos, directora regional (s) de JUNJI Valparaíso.

Gracias a este esfuerzo conjunto entre instituciones, familias y comunidad, el 2024 fue un año de grandes avances, consolidando a la educación inicial como una prioridad para el desarrollo integral de los niños y niñas, y para el bienestar económico y social de toda la región.

y tú, ¿qué opinas?